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〔2024年 3月〕 

 6日（水） 

（輸出入/大阪）中国山東省商務庁主催による「第 26 回中国山東省輸出商品展示商談会」の

開会式が開催され、事務局が参加した。 

 7日（木） 

（輸出入/東京）「組合運営に関するタスクフォース第 1 回会合」＜ハイブリッド開催＞ 

下記の議題について、審議が行われた。 

議題： 

≪共通議題≫ 

(1)議長選出 

(2)中期輸出入見通し等アンケート調査結果報告 

≪輸入議題≫ 

(3)輸入組合の中期収支見通し、及び 2024 年度の賦課金率等について  

(4)2024 年度委員会等事業計画に関する検討 

(5)東京本部ビルの修繕について 

≪輸出議題≫ 

(6)輸出組合の中期収支見通し、及び 2024 年度の賦課金率等について 

≪共通議題≫ 

(7)令和 6 年能登半島地震に対する支援について 

(8)その他（報告事項など） 

 8日（金） 

（輸入/大阪）（1）「第 126 回アパレル委員会・アジア州分科会」 ＜ハイブリッド開催＞ 

下記の概要にて、説明と審議が行われた。 

議題：  

(1) 講演：「香港における日本ビジネスの”今”」 

講師／香港貿易発展局 次長 田中 氏 

(2)2024 年の輸入見通しについて 

(3) バングラデシュの後発開発途上国（LDC）卒業勧告を巡る動向について 

(4)その他 

 12日（火） 

（輸出入/大阪）「貿易実務の基礎（実践編）研修会」＜会場集合形式＋ライブ配信＞ 

輸入組合・輸出組合・(一社)テキスタイル倶楽部共催により、20 社 69 名の

申込者を得て開催した。 

講  師：川合利直ロジスティクス委員長（MNインターファッション株式会社） 
時  間：14 時～16 時 30分 
会  場：大阪国際ビルディング 
研修内容：  

貿易クレームを起こさないために 
＜貿易実務 課題演習＞ 

Ⅰ 輸出者の見積もりとインコタームズ 
Ⅱ Offer 

組合関係の会議と催事 
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Ⅲ 契約 
Ⅳ 信用状との条件不一致（Discrepancy） 
Ⅴ 船積時に判明していた事故貨物の取扱い 
Ⅵ 違約品の混入 
番外編Ⅰ 信用状面の住所のミスタイプ 
番外編Ⅱ 船荷証券の紛失 
番外編Ⅲ インコタームズの誤用 

 14日（木） 

（輸入/ WEB）「第 65 回繊維資材委員会・絹分科会」 

以下の議題について、意見交換を行い事前質問を取り纏めた。 

議題：①浙江省シルク協会訪日視察団との懇談会における質問事項等についての検討 

 15日（金） 

（輸出入/WEB）「EPA 原産地規則セミナー（繊維製品輸入を中心に）及び AEO 制度のご紹介」＜

LIVE 配信＞ 

輸入組合・輸出組合・(一社)テキスタイル倶楽部共催により、107 名の申込者を

得てウェビナー形式として開催した。 

申込者計：33 社 107 名 

開催日：2024 年 3 月 15 日（金）14：00～16：30 

講 師：（1）「EPA 原産地規則の概要」 

財務省・税関 EPA 原産地センター  原産地調査官 出口 雅也 氏 

上席調査官 柳井 大輔 氏 

上席調査官 山崎 恭子 氏 

調査官 森江 雄也 氏 

（2）「AEO 制度のご紹介」 

東京税関業務部 AEO センター    上席調査官 神野 利昭 氏 

調査官 棚町   諒 氏 

 19日（火） 

（輸出入/東京）「貿易実務の基礎（実践編）研修会」＜会場集合形式＋ライブ配信＞ 

輸入組合・輸出組合・(一社)テキスタイル倶楽部共催により、26 社 72 名の申込

者を得て開催した。 

講  師：川合利直ロジスティクス委員長（MNインターファッション株式会社） 

時  間：14 時～16 時 30分 

会  場：テレコムセンタービル 

研修内容： 12 日（火）の大阪地区参照 

 21日（木） 

（輸出 /東京）日本貿易会による「第 176 回理事会」が開催され事務局が出席した。 

 25日（月） 

（輸入/大阪）「第 66 回繊維資材委員会・絹分科会」 

浙江省シルク協会訪日視察団(吴会長以下 19 名)が来所され、日中双方の事前質問

及び回答に基づき、活発な質疑応答が行われた。懇談会終了後、懇親会を行った。 

議題：①浙江省シルク協会訪日視察団との懇談会 
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（1）日本側挨拶 

（2）中国側挨拶 

（3）意見交換 

・日本側から浙江省シルク協会訪日視察団への質問 

・浙江省シルク協会訪日視察団から日本側への質問 

 26日（火） 

（輸出入/東京）「2023 年度第 2 回企画委員会（輸出組合）」及び「第 196 回 企画委員会（輸入

組合）」合同委員会 ＜ハイブリッド開催＞ 

下記の議題について、説明及び審議が行われた。 

議題： 

≪共通議題≫ 

(1)最近の通商動向等について 

説明者：経済産業省製造産業局生活製品課・檜垣課長補佐 

(2)｢組合運営に関するタスクフォース｣での検討結果について 

≪輸入議題≫ 

(3)2024 年の繊維製品輸入見通しについて 

(4)各委員会等による事業計画(案)について 

(5)東京本部ビルの修繕について 

≪輸出議題≫ 

(6)2024 年の繊維製品輸出見通しについて 

≪共通議題≫ 

(7)令和６年能登半島地震に対する義援金について 

(8)その他（報告事項など） 

・外国人技能実習制度に係る法令遵守の徹底について 

・組合の「物流の適正化・生産性向上に向けた自主行動計画」について 

・日・バングラデシュＥＰＡに向けた意見・要望等について 

・ベトナム商工省との意見交換会及び「第 1回ベトナム分会」開催について 

 27日（水） 

（輸出入/東京）駐日トルコ共和国大使館ユルマズ一等商務参事官を訪問し、日・トルコ外交

関係樹立 100 周年に係るイベントや日・トルコ EPA 交渉及び EPA 発効後の協力

関係等について意見交換を行った。 

 


